
COMMUNE DU BOURG D'HEM 
 

COMPTE-RENDU SOMMAIRE DE LA SÉANCE  
DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 16 JUIN 2021 
 

 

L'an deux mille vingt et un le seize juin à vingt heures, le Conseil Municipal de la 

commune du BOURG D'HEM régulièrement convoqué le sept juin, s'est réuni dans la salle 

de la mairie sous la présidence de M. DESCHAMPS Robert, Maire. 

 

Étaient présents : MM. DESCHAMPS, TISSIER, POTHEAU, LENOBLE, FRAPPAT,   
MM. LASNIER, BOUCHET, Mmes FEL, RAPINAT, DUPONTET. 

 

Étaient absents : M. TISSIER Joël, M. LASNIER Benjamin, Mme RAPINAT Dominique  
 
Secrétaire de séance : Mme FEL Annie. 
 

 

Le compte rendu de la séance ordinaire du 07 avril 2021 est adopté à l’unanimité. 
 

 

 

1- ORGANISATION DES ELECTIONS  
 

Les élections régionales auront lieu dans la salle du conseil municipal. 

Les élections départementales se dérouleront dans la salle du Foyer Rural. 

 

Des électeurs seront sollicités pour tenir les bureaux de vote. 

 

 

2- TRAVAUX MAIRIE 

 

Monsieur le Maire explique qu’il convient de réaménager le secrétariat de la 

mairie afin qu’il soit plus spacieux et plus fonctionnel. 

Il précise qu’il a demandé plusieurs devis. 

M. Michel BOUCHET sort de la salle le temps des délibérations. 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité :  

 

- retient le devis de M. Yoan Bouchet pour les travaux de démolition des 

cloisons pour un montant de 1 420 € ainsi que le devis de l’entreprise Cadillon pour 

les travaux de peinture pour un montant de 8 884,20 € TTC. 

 

- Autorise le Maire à signer tous les documents relatifs à cette affaire. 

 

 

 

3- AMENAGEMENT DU SQUARE 

 

Le Maire informe le Conseil Municipal qu’il a reçu la notification 

d’attribution de la DETR pour l’aménagement du square. 

Il rappelle les devis retenus pour l’opération : 

- Entreprise KASO 2 Maison Roches pour un montant de 29 640,00 € TTC. 

- Entreprise Langlois Thierry pour un montant de 11 160,00 € TTC. 

- Entreprise Challenger pour un montant de 2 718,00 € TTC. 

 

 

 

4- REHABILITATION ANCIENNE ECOLE 

 

Le Maire explique au Conseil Municipal que les travaux ont pris un peu de 

retard, en partie en raison de la crise sanitaire qui a allongé les délais de 

livraison des matériaux. 

 

5- DELEGATIONS AU MAIRE 



 

Le Maire explique que dans le cadre des délégation que le Conseil Municipal 

lui a donné, il a sollicité plusieurs société d’assurance afin de réactualiser les 

contrats en cours. 

 

Il précise qu’il a retenu la proposition de Groupama assurances. Cette 

opération permettra de réduire le coût d’environ 2. 

 

 

 

 

5- QUESTIONS DIVERSES 

 

 

 

 

 

 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21H55 

 


